
６月１９日(日)はラブアースクリーンアップ
2020で行政・企業・市民が一斉に海岸清掃を行
いました。佐志校区はこれまでの幸多里浜に佐

志浜が加わったので２カ所に分かれての作業となり
ました。私は佐志浜の方に行ったのですが、外を囲
む石垣はビニールやペットボトルがたくさん隙間に
入り込んでいました。地形や潮の流れの関係からか、
朝鮮半島や中国からの漂流ゴミはあまりありません
でしたね。全体で２００人近くは作業をされていた
でしょうし、小学生や中学生もたくさん参加してい
ました。暑い中、お疲れ様でした。

今年も唐房漁協の漁師さんのお世話で、６月２０日(月)に
５年生が地引き網体験をさせていただきました。以前は東の
浜や肥前町でこのような体験をしていた学校もありました

が、私の知るところでは、毎年行っているのは佐志小だけではな
いかと思います。この日、天気予報は小雨。朝はぱらつきもあり
ました。しかし、天の恵みで、体験中、ほぼ降ることはありませ
んでしたし、海も凪いでいました。
本校の海洋教育担当の坂口指導教諭が手順などを説明した後、

１組と２組に分かれ、偏らないよう両側の綱を同じタイミングで
引いていきました。徐々に網が見え始めると綱を引く手にも力が
こもり、いよいよ魚が見え出すと歓声が上がりました。

網に入った魚の名前を水産振興センターの梅田さん
に教えていただき、お礼を言って今回の体験を終えました。
農業や漁業の後継者不足が深刻な問題となっている今、こう
いう体験を通して興味を持たせることはとても大切だと思い
ます。また、海の資源を守
るために、環境問題にも関
心をもつことも大切です。
例年、この後に行っていた
海のゴミ拾いは、前日のラ
ブアースできれいだったの

で、先延ばしとしました。５年生は今月は、サンライズパーク見学、
カサゴの放流、来月は自然体験学習と体験活動盛りだくさんです。
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２年生は、鮮鼓堂と伝統産業
会館に行き、伊万里温泉白磁の
湯で昼食をとった後、カブトガ
ニの館へと行きました。

鮮鼓堂では、工場の方の話を聞きながら工場内の部屋を見て回っ
たり、お店にはどんな商品が置かれているのか見学したりしました。
伝統産業会館では、伊万里焼の湯吞みの絵付け体験を行いました。

絵付けの時間になると、事前に柄を考えてきたものを見ながらどん
どん描いていっていました。外側の部分はすぐに絵付けが終わり、
それだけでは物足りないようで、「中の方も塗ってもいいですか。」
「考えてきてなかったけど、空いているところに絵を増やしてもい
いですか。」などときいて絵付けを進め、楽しみながら、世界に一
つの自分だけの湯呑を作ることができました。焼き上がったものが

届くのが楽しみです。
絵付けの後は、おかしを食べる時間をとって伝統産業会館の１階を見学しました。伊万里焼のお皿やつ
ぼなどが置いてあり、友達と話をしながら見学していました。一人が、スタンプがあることに気づくと、
スタンプを押したい子どもたちで行列ができていました。子どもたちらしい姿がほほえましかったです。
また、パンフレットの地図が置いてあることに気づいてもらっている子もいました。「地図をもらったか
ら今度、お家の人とまた来たいな。」と考えているようです。
昼食は、伊万里温泉白磁の湯に行きました。他のお客さんの方々を見て「温泉入りたかった。とつぶや

いている子もいましたが、いざ昼食のカレーを目の前にすると、おなかもすいていたため、いただきます
をしてからぱくぱく食べていました。子どもの舌からすると、少し辛め
だったようで、水で辛さを薄めながら食べている子もいました。
最後に見学したカブトガニの館ではどのようにカブトガニが成長して

いくのか話を聞いたり、館で育てているカブトガニについて話を聞いた
りしながら見学しました。館には、バスケットボールのコーチの方がい
らっしゃったので、ミニバスケットを習っている子どもたちは、コーチ
の方と話もできて楽しんでいる様子でした。「もう少し見たかった。」
などの声はあまりなく、子どもたちも十分満足できたバス旅行になった
と思います。

3年生は、1人の欠席もなく元気に、武雄へバス旅行へ行ってきました。1時間
20分ほどバスに乗り、最初に着いたのは「佐賀県立宇宙科学館 ゆめぎんが」。
動くことが大好きな3年生は、早速プラネタリウムでその日の夜空の星を見まし

た。もし、町の中に光が無かったら、夜空に無数の星が見えること
を知って体験し、「うわ～」と大歓声でした。・・・「静かにしてく
ださい！」と館内のお姉さんには何度も注意されました(*^^*)その
後、施設内の体験コーナー（宇宙体験ゾーン・宇宙発見ゾーン・地
球ゾーン・佐賀発見ゾーンム）を思う存分楽しみました。
1時間20分ほど体験した後、バスに乗ってすぐ近くの「森のリゾ

ートホテル」へ。みんなで高級ホテルカレーを頂きました。あまり
にもおいしそうに、バクバク食べる姿を見て、ホテルの方が、急遽
お代わりを用意してくれまし
た。20人ほどの人がお代わりを

し、ここでも大満足でした。
最後は「四季の丘公園」へ。カレーでお腹はいっぱいでしたが、も

って来たおやつを食べて、汗ブルブルになるほど、50分間遊びまし
た。散歩をしていた犬と飼い主の方とも楽しくおしゃべりしていまし
た。コミュ力の高い3年生ならではでした(#^^#) バスの中では、ピ
ノキオや日本昔ばなしの DVD を観ながら、とってもおりこうに過ご
せました！


